



Pour une démocratie sur la base du tirage au sort !

En prenant connaissance d'un article qui faisait la promotion de la marche... Quoique le titre du message était « Le sport qui rend heureux", j'ai décidé après quelques paragraphes écrits pour le commenter et faire passer l'information, d'être encore plus précis puisqu'**il s'agit de la marche à pied.**

Et puisque nombre d'entre nous ne parviennent plus à être serein, ce message fera beaucoup de bien...
à la condition bien sûr de prendre le temps de le lire !

Inutile de courir comme un lièvre... n'y de se faire tailler en pièce sur une départementale !

Donc inutile de courir comme un lièvre ou de parcourir des palanquée de kilomètres en courant ou de chevaucher son vélo sur des dizaines de kilomètres ou encore... de louer des espaces chèrement pour vous défaire de votre stress et des problèmes collés à notre esprit et à nos basques !

Non non ! C'est tout simple, prenons nos jambes et nos pieds chaussés, une carte et marchons... même en ville ! D'ailleurs, c'est souvent plus aisé qu'à la campagne ! Ainsi le rat

des campagne se trouve bloqué dès qu'il doit suivre une départementale ou une nationale. **Aus si pour éviter d'être taillé en pièce, le rat des champs doit prendre sa voiture, voir un char pour être vraiment en sécurité !**

Le choix entre le transport en sardine et la voiture en sardine... est vite pris !

En ville, comme à Paris, évitons de passer sur les grands où les voitures sont légions et souvent occupées par le chauffeur... oui uniquement lui... quelque peu agacé... même souvent énervé, à force de rester **bloqué dans un embouteillage magnifique qui dure, dure et dure trois à quatre heures le matin et idem le soir !** Sacré rat des villes que nous sommes !

Bon ! Il faut avouer aussi que celui qui doit passer par le **noeud du RER, les Halles par exemple n'a rien à envier au rat des villes motorisé !**

En effet, il suffit d'avoir pris une fois le RER aux Halles pour se rendre compte de « l'ubuesquité » de la situation... Nous avons des « pousseurs » qui poussent les heureux voyageurs aux regards « boeufs » et mornes... si mornes et tristes que l'on pourrait se croire au musée Grévin !

Le choix entre le **transport en sardine** (termes "en commun" ne s'y prête pas !) et la **voiture en sardine**

(mais protégé dans son environnement de sécurité : l'habitacle de la voiture) est vite fait... **oui le choix est vite fait !**

Et en attendant que les politiciens soient obligés de prendre durant leur manda (5 ans)...

Et en attendant que les politiciens décideurs des nouvelles infrastructures de transport de personnes, soient obligés de prendre durant leur manda (5 ans) les transports en commun aux douces caractéristiques non exhaustives que voici : **Bus irréguliers, train non à l'heure, trains archi-bondés et autres désagréments...**

Il est bien naturel que les plus aisées-és prennent leurs propres dispositions quand bien même, leur véhicule soit un "diesel" dont on connaît les "avantages" incontestables pour favoriser l'émission de polluants bien toxiques !

Evidemment, heureusement nous pouvons compter sur l'honnêteté de tous les professionnels pour reconnaître leurs erreurs du passé et favoriser les moteurs à air comprimé et les moteur à hydrogène !

Les politiciens ont-ils suffisamment de force pour lutter contre leur propre parti !

Une fois de plus, sur les grands projets que sont les transports, nous pouvons observons navrés, comme dans le domaine de l'agriculture en faillite réelle, sur ce sujet aussi, celui du transport des personnes, **les politiciens n'ont pas non plus, de compétences. Ils et elles n'ont encore moins, la force de lutter contre leur propre parti !**

Nous devons donc mettre en place une autre vraie démocratie comme par exemple, celle présentée par

Etienne Chouard

,
une démocratie par tirage au sort pour en finir avec les partis et lobbys malsains.

Une vraie démocratie pour 2017 !

Et en attendant que cette forme de démocratie se mette en place en 2017 car le temps de la bêtise et d'immaturation arrive à son terme, **prenons le plaisir de marcher là où l'air est le plus agréable et où les oiseaux chantent avec le plus d'entrain.**

Voyez qu'il est facile de se faire plaisir, même en allant à son école, son bureau en ayant en plus de larges bénéfices pour sa propre santé et donc par rayonnement, pour celles de ces proches et relations. Un bon bailleur en fait bailler dix ! Sans doute qu'une femme, un enfant, un adolescent, un homme, un senior heureux... rend heureux son entourage et donne l'exemple à suivre !

Bref un beau message pour ce vendredi ou quelque soit le jour et l'heure durant lesquels vous lisez ceci !

*Primum non nocere**.

** D'abord ne pas nuire !*

{jcomments on}